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〔提案事項〕 

 

〇 一部事務組合を統合し庶務を一元化することで、消防職などの専門職は担当業務に専念す

ることが可能となり、ひいては市民の安心・安全に繋がることが期待できる。 

 

〔現況等〕 

 

〇 伊万里・有田消防組合では、消防職員が組合議会の庶務など事務方の業務も担当している。 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

 

〇 伊万里市と有田町とで構成している４つの一部事務組合の統合等に係るメリット・デメリ

ットについて関係者を交え検証する。 

 

〔対応状況・令和５年９月末現在 完了〕 

 

〇 ４つの組合にヒアリングを行ったところ、統合によるメリットよりもデメリットの方が多

く、組合の統合は現実的ではないことから、検討を終了する。なお、消防組合の事務負

担の軽減については、DX導入の検討等も踏まえ今後も協議を続けていく。 

 

 

 

 

 


